

ネパール政治ニュース (18年9月) ヘッドライン

政 治	
内政	<ul style="list-style-type: none"> <li>(1) 1日、ネパール警察は連邦制の行政区分けに従い、新たに30の地方警察署を設置し、753全ての市に警察署を設置した。</li> <li>(2) 7日、州首席大臣会議がポカラにて開催。シャヒ・カルナリ州首席大臣を除く全ての首席大臣が出席。</li> <li>(3) 9日、バンダリ大統領は、プルナ・チャンドラ・タパ大将を国軍参謀総長に任命。</li> <li>(4) 10日、バンダリ大統領は、オム・プラカシュ・ミシュラ最高裁長官代理を最高裁判所裁判長に任命。</li> <li>(5) 10日、権力乱用調査委員会(CIAA)によると、2017/18会計年度にCIAAに報告された19,488件の訴状の内、対教育・科学技術省が3,570件で最も多く、次いで、対総務・連邦省(3,511件)、対国土管理省(1,262件)。</li> <li>(6) 16日、UNDPが発表した人間開発報告書では、ネパールの人間開発指数は昨年の144位から149位に後退。</li> <li>(7) 16日、下院議会は、基本的権利に関する11の法案を可決した。これにより、憲法で9月18日までに可決することが規定された16の法案全てを両議会で可決。</li> <li>(8) 18日、バンダリ大統領は、基本的権利に関する16の法案を承認。</li> <li>(9) 20日、バンダリ大統領は、ナビン・クマル・ギミレ氏をCIAA長官に任命。</li> </ul>
外交	<ul style="list-style-type: none"> <li>(1) 6～9日、プシュパ・カマル・ダハルNCP共同議長はインドを訪問。</li> <li>(2) 6～9日、ラビンドラ・プラサド・アディカリ文化・観光・民間航空大臣は、中国を訪問。</li> <li>(3) 7日、オリ首相は、ネパール国軍に対し、BIMSTEC多国間軍事演習へ参加しないよう伝達(オブザーバー参加)。</li> <li>(4) 7～11日、クリシュナ・バハドゥル・マハラ下院議長は、中国(ラサ)を訪問。</li> <li>(5) 14～20日、ナラヤン・カジ・シュレスタNCP幹部率いる同党幹部15名は、中国共産党から党の運営方法などを学ぶため、北京を訪問。</li> <li>(6) 15～20日、ダハルNCP共同議長は、中国を訪問。</li> <li>(7) 17～21日、ギャワリ外務大臣は、第62回IAEA総会出席のためオーストリアを訪問。ギャワリ外相は、クナイスル・オーストリア欧州・統合・外務大臣(17日)、モゲリーニEU外務・安全保障政策上級代表(18日)と会談。</li> <li>(8) 17～27日、ネパールと中国は第二回共同軍事演習を中国成都にて実施。</li> </ul>

	<p>(9) 19～24日、ナンダ・バハドゥル・ブン副大統領は中国を訪問。</p> <p>(10) 22～29日、KPオリ首相は、ギャワリ外相らとともに、第73回国連総会出席のため訪米。27日、オリ首相は一般討論演説を行う。オリ首相は、スイス、英国、カナダ及びカンボジアと首脳会談を実施。</p> <p>(11) 27日、S A A R C非公式外相会合がニューヨークで開催。</p> <p>(12) 29日～10月3日、KPオリ首相は、コスタリカを訪問。</p>
--	--